



PRESSEINFORMATION

27. Februar 2023

Pfefferminzbonbons, Bananenmilch und Feuer-spucken

Tag der offenen Tür an der Mathias-von-Neuenburg Schule

Am Freitag, den 10. Februar, fand an der Mathias-von-Neuenburg Schule der Tag der offenen Tür statt: Am Morgen besuchten die Viertklässler der Rheinschule die weiterführende Schule, am Nachmittag kamen Eltern und weitere Interessierte. Die Neuntklässler der Mathias-von-Neuenburg Schule führten die Besucher in kleinen Gruppen durch die geschmückten Räume, in denen spannende und informative Aktivitäten zum Mitmachen einluden: So konnten im Fach Technik Boote und Geschicklichkeitsspiele gebastelt, im Fach Kunst Masken hergestellt und gemalt oder gedruckt werden, in den neu renovierten Räumen der Naturwissenschaften wurden Pfefferminzbonbons, Seife und Körperlotion, in AES (Alltag, Ernährung und Soziales) Bananenmilch und Waffelkekse hergestellt und in den Computerräumen konnte man sich durch optische Illusionen verblüffen lassen, während das Fach Sport einen tollen Mitmach-Parcours in der Halle aufgebaut hatte.

Viele Eltern nahmen sich am Nachmittag Zeit, um sich noch einmal das Konzept der beiden Schulen erläutern zu lassen: Die Werkrealschule legt den Hauptaspekt auf ihr besonderes Förderkonzept, das die Schülerinnen und Schüler sicher zum Werkrealabschluss und damit zu den verschiedensten Ausbildungswegen bis hin zum Abitur geleitet, wohingegen die Realschule ein besonderes Schulprofil bietet, das den Schwerpunkt auf Sprachen, Sport und musische Fächer legt. Die Anmeldetermine für beide Schulen sind am 8. und 9. März, weitere Informationen finden sich auf den jeweiligen Homepages (Realschule: www.bildungszentrum-neuenburg.de / Werkrealschule: <https://mathias-von-neuenburg-schule.edu-page.org>). Die Anmeldeunterlagen können in den Sekretariaten abgeholt werden und werden auf Anfrage auch verschickt. Sekretariat der Realschule: 07631 / 700 100, Sekretariat der Werkrealschule: 07631 / 700 200.

Mathias-von-Neuenburg Schule

Die Mathias-von-Neuenburg Schule ist ein Verbund aus Werkreal- und Realschule. Die Realschule besteht seit mehr 20 Jahren, ist als offene Ganztagschule konzipiert und wird von rund 380 Schülern besucht. Sie ist zwei- bis dreizügig und hat ein besonderes Profil, das aus den Bereichen Sprachen, Sport und Kunst besteht. Die Werkrealschule ist eine ein- bis zweizügige Schule neuen Typs. Sie führt in einem durchgehenden Bildungsgang bis Klasse 10 zum mittleren Bildungsabschluss und bietet weiterhin den Hauptschulabschluss an. Zusätzlich wird der Übergang in das duale Ausbildungssystem

Mathias-von-Neuenburg Schule
Werkreal- und Realschule

Freiburger Straße 11
79395 Neuenburg am Rhein

Telefon: 07631-700-100 (RS)
Telefax: 07631-700-199 (RS)

Telefon: 07631-700-200 (WRS)
Telefax: 07631-700-299 (WRS)

E-Mail: rektor@hrs-neuenburg.de
Internet: www.bildungszentrum-neuenburg.de

Ihr Ansprechpartner:
Thomas Vielhauer, Rektor

tem vorbereitet und somit die Grundlage für eine gelingende Berufsausbildung geschaffen. Die Werkrealschule ist ebenfalls eine offene Ganztageschule. Durch den Schulverbund mit der Realschule eröffnet sich zudem die Möglichkeit des fließenden Wechsels bei entsprechenden Leistungen. Werkreal- und Realschule bilden zusammen mit der Rheinschule – Grundschule ein Schulzentrum, zu dem neben den zwei Sporthallen eine Cafeteria und ein Hallenbad gehören.